

EKSPOS

Sambut Libur Nataru Dandim Pantau Obyek Wisata

Ahmad Ridho - WONOSOBO.EKSPOS.CO.ID

Dec 22, 2022 - 11:08



Komandan Kodim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat didampingi Babinsa Koramil Garung Koptu Mulyono memantau obyek wisata Telaga Menjer.

Komandan Kodim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat didampingi Babinsa Koramil Garung Koptu Mulyono memantau obyek wisata Telaga Menjer. Pemantauan ini dilaksanakan untuk memastikan situasi tempat wisata aman dan nyaman. (22/12/2022)



Letkol Inf Rahmat saat tiba di lokasi menyampaikan saat ini sudah memasuki libur anak sekolah, dan sebentar lagi ada perayaan Natal dan tahun baru. Biasanya saat – saat tersebut tempat wisata menjadi lebih ramai dikunjungi orang – orang. Untuk itu guna memberikan rasa aman dan nyaman kepada pengunjung selaku aparat keamanan memantau secara langsung kondisi yang ada.

“Libur anak sekolah, perayaan Natal dan Tahun Baru aktifitas masyarakat meningkat, khususnya di tempat – tempat wisata. Dan itu sudah menjadi tradisi hampir di semua daerah tidak ketinggalan di Wonosobo. Hampir semua obyek wisata ramai pengunjung, hal ini bisa mendatangkan kerawanan sosial. Untuk itu demi menjaga hal tersebut maka saat ini memantau secara langsung obyek wisata yang ada di Telaga Menjer yaitu Bukit Cinta dan Kahyangan Skyline,” kata Dandim.



Tidak lupa berpesan kepada para pengelola obyek wisata agar memperhatikan faktor keamanan, kebersihan, dan yang tidak kalah penting adalah keramahan saat menyambut pengunjung. Dengan keramahan tersebut pengunjung diharapkan selama mungkin berada di lokasi tempat wisata bahkan diupayakan agar mereka bisa kembali lagi kesana dengan membawa teman atau saudara. Jika itu bisa terlaksana manfaat yang dihasilkan sangatlah banyak, kata Dandim.

Kepada para pengunjung obyek wisata agar saat berkunjung menjaga kebersihan, keindahan, dengan cara tidak usah corat coret, membuang sampah sembarangan, memetik bunga atau merusak fasilitas yang ada.



Dandim juga minta agar menghimbau dan mengingatkan para pengunjung yang datang saat libur Natal dan tahun baru untuk mewaspadaai dan mengantisipasi varian baru Covid-19.

“Meskipun Covid-19 sudah melandai, namun tetap kita waspadai dan antisipasi penyebaran varian baru,” pungkasnya.